

n'est pas tout à fait exact. Non seulement la soumission des chantiers maritimes d'Halifax était-elle de \$150 plus élevée, mais elle renfermait une réserve qui la rendait tout à fait inacceptable.

ENTRETIEN ET TRANSFORMATION DE NAVIRES SUR LA CÔTE DU PACIFIQUE

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. C. M. Drury (ministre de l'Industrie): Monsieur l'Orateur, mercredi dernier, l'honorable député d'Esquimalt-Saanich m'a demandé si le gouvernement continuerait à entretenir et à transformer sur la côte du Pacifique les navires qui naviguent sur le Pacifique. On étudie actuellement les besoins du gouvernement en ce qui concerne l'achat et la transformation de navires de toutes sortes, mais, dans l'intervalle, on peut dire à coup sûr que les navires ayant leur port d'attache sur l'Atlantique ou le Pacifique continueront à naviguer dans ces régions et à être entretenus sur ces côtes.

LES AÉROPORTS

HAMILTON (ONT.)—FONDS FÉDÉRAUX D'AMÉLIORATION

A l'appel de l'ordre du jour.

M. William Dean Howe (Hamilton-Sud): Monsieur l'Orateur, je désire poser une question au ministre des Transports mais, comme il est absent, le premier ministre pourrait peut-être y répondre. Hier, des membres du conseil municipal d'Hamilton ont rencontré à Ottawa les fonctionnaires du ministère des Transports au sujet de l'aéroport de Mount Hope. Le ministre dirait-il à la Chambre quel a été le résultat de ces entretiens?

Le très hon. L. B. Pearson (premier ministre): Monsieur l'Orateur, j'aimerais pouvoir répondre à cette question mais, malheureusement, je ne le puis. Je tenterai d'obtenir ces renseignements d'ici lundi.

QUESTION POSÉE AU CABINET

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Reid Scott (Danforth): Monsieur l'Orateur, je désire poser une question au premier ministre. Étant donné que le résultat du scrutin d'hier dans Toronto-Riverdale a fait disparaître de la lutte un des candidats à la direction du parti libéral d'Ontario, le premier ministre peut-il confirmer ou nier la rumeur très répandue en Ontario voulant qu'il ait donné sa bénédiction officielle à l'honorable député de Renfrew-Sud?

[L'hon. M. Drury.]

LA CHAMBRE DES COMMUNES

VACANCES DU PERSONNEL

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Stanley Knowles (Winnipeg-Nord-Centre): Monsieur l'Orateur, puis-je poser une question au président du Conseil privé? En raison de la quantité de travaux à accomplir et comme on semble convenir que la session doit se poursuivre, n'est-il pas possible d'en arriver à une décision rapide afin que les membres du personnel de la Chambre des communes puissent prendre des vacances? Par décision rapide, je veux dire qu'on devrait leur permettre de partir en vacances tour à tour à partir de cette fin de semaine-ci.

L'hon. G. J. McIlraith (président du Conseil privé): Monsieur l'Orateur, cette question est présentement à l'étude. Plusieurs membres du personnel de la Chambre sont actuellement en congé. Il faut résoudre le problème en pensant que si la Chambre siège, certains services sont indispensables, mais je puis assurer au député que la question fait l'objet d'une étude approfondie.

M. H. A. Olson (Medicine-Hat): Une question supplémentaire, monsieur l'Orateur. Le Président du Conseil privé a-t-il dit que certains membres du personnel de session ou considérés comme tels à la Chambre des communes sont présentement en congé?

L'hon. M. McIlraith: Non, monsieur l'Orateur, je n'ai pas parlé des employés de session.

L'ADMINISTRATION DE LA JUSTICE

M. HAL BANKS—PRÉSENCE À LONDRES

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Raymond Langlois (Mégantic): Monsieur l'Orateur, j'ai une question à poser au ministre de la Justice. Est-il vrai que M. Hal Banks est à Londres actuellement et qu'il a l'intention de voir le haut-commissaire du Canada dans cette ville, M. Chevrier, qui a déjà été ministre de la Justice ici?

LES POSTES

TIMBRE COMMÉMORATIF DES RÉUNIONS PRÉCÉDANT LA CONFÉDÉRATION

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Joseph Slogan (Springfield): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question au ministre des Postes. Le ministre pourrait-il nous donner des explications au sujet des symboles employés dans le nouveau timbre-poste émis par son ministère pour commémorer les conférences de 1864 et pourrait-il nous dire